

„Etwas hat mich bewegt!“

Ich gehe schon so lange ich denken kann
mit meiner Mama und meinem kleineren Bruder sonntags zur Kirche.

Und dann kam die Zeit, in der ich mich mit vielen anderen Kindern
auf die Erste Kommunion vorbereiten konnte.

Das war eine tolle Zeit, in der wir eine Menge gelernt haben.

Und dann kam der Tag meiner Erstkommunion immer näher.

Ich hab mich total darauf gefreut.

Zu meinem Fest sind eine Menge Leute aus meiner Familie von weither gekommen.

Und ich war ganz schön aufgeregt,
auch als wir zur Kirche gegangen sind.

Aber als ich dann das erste Mal die Hostie, also Jesus in dem heiligen Brot, gegessen habe,
war da auf einmal ein riesengroßes Feuer in meinem Herzen,
das mich ganz doll bewegt hat.

Ja, etwas hat mich da bewegt!

Jetzt freu ich mich immer, wenn ich Jesus empfangen darf.

Ich bin auch Messdienerin geworden und bin sehr glücklich darüber.

Chiara